



Le journaliste Guibai Gatame, directeur de publication de L'Oeil du Sahel, a été débarqué de son poste de membre du Comité exécutif de la Fédération camerounaise de football (Fécafoot).

C'est l'une [des décisions votées au cours de l'Assemblée générale](#) qui s'est tenue à Douala ce samedi 27 août.

Guibaï Gatama paye ainsi le prix de [ses récentes prises de position contre l'actuel exécutif de la Fecafoot patronné par Samuel Eto'o](#).

Le journaliste a rejeté l'invitation de Samuel Eto'o à prendre part à la session du Comité Exécutif du samedi 27 août.

Guibai Gatama a justifié qu'il ne saurait accepter une invitation d'un président désormais illégal, allusion faite à la condamnation de Samuel Eto'o à 22 mois de prison par la justice espagnole.

Quelques heures sa radiation de la Fecafoot ,Guibaï Gatama a réagi :

Chères toutes et chers tous, L'avènement d'une société vertueuse passe par des réactions

allergiques et brutales. L'épisode de ce week-end, métastase d'un mal qui ronge progressivement la Fecafoot comme un cancer, est révélateur des dérives face à l'exigence élémentaire de conformité aux textes et règlements qui doivent nous guider. Ce, indépendamment du statut de légende et de la ferveur populaire dont certains raffolent.

Mon engagement pour le respect de la chose publique n'est pas un caprice personnel, c'est le don de ma modeste personne, fils de montagnes et de steppe épris d'honneur et de dignité, pour que l'idéal d'une société juste et respectueuse de l'éthique demeure pour nous-mêmes et nos enfants un accomplissement vertueux.

Le devoir de mobilisation face à l'arbitraire est un trait de caractère qui me sert de fil d'Ariane. Je n'y dérogerai pas dans le cas d'espèce.

L'histoire n'est donc pas terminée, elle a seulement commencé à s'écrire. Nous avons évidemment des challenges plus importants que le football
